



Fraktion des Einwohnerrates Allschwil

Postulat

18.01.2012

## Postulat

### Ein Kulturhaus für Allschwil

---

#### Antrag:

Der Gemeinderat wird gebeten zu prüfen, welcher Standort geeignet wäre, um ein Kulturhaus für Allschwil zu realisieren.

#### Begründung:

Jetzt, wo die Gemeinde wächst und wo einige Grossprojekte in Planung sind, ist es an der Zeit, einen Kulturraum für Allschwil einzufordern. Allschwil soll sich ein Kulturhaus leisten, welches der Bevölkerung/Vereinen und Kulturschaffenden mit einem vielfältigen Angebot offen steht. Die heutigen Möglichkeiten für Veranstaltungen jeglicher Art, sind doch sehr eingeschränkt. Der Mühlehall ist zu klein, um die Bedürfnisse einer Gemeinde wie Allschwil zu decken. Die Zukunft der TUK ist ungewiss.

Ich rege an, dass vorgängig ein Workshop, analog Wegmatten organisiert wird, damit auch die Allschwiler Bevölkerung Ihre Ideen einbringen kann.

Für die SP/EVP-Fraktion  
Juliana Weber Killer